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佐野市学校等屋内運動場エアコン設置事業に係る公募型プロポーザル

令和7年6月16日

SACは室外機と室内機がセットになった大風
量スポット式エアコンを想定していますと前
回の質疑回答がありましたが、台車に室内外
機を載せて移動することを前提とした使用方
法で宜しいか？その場合、課金システムへの
信号を拾えないので、SAC採用学校は課金シ
ステムなしと考えて宜しいか？

また上記のスポットエアコンの場合、室外機
が室内にあるため負荷計算で適正な空調機の
台数が算出できません。参考機器表の台数を
正と考えて宜しいか？

SACは台車移動ではなく、固定
設置でお考えください。
詳細につきましては設計段階
での協議となりますが、SAC採
用校も課金システムありとし
てお考えください。

SACの仕様につきましては質疑
No.2の回答のとおりとなりま
すが、設置台数の考え方につ
きましてはお見込みのとおり
です。（要求水準書P.17をご
参照ください。）

現地視察会質疑事項及び回答

床置きエアコンの上部にエアー搬送ファンの
設置が記載されていますが、プレナム型の床
置きに変更し、プーリーアップで風量を上げ
る方法で検討しても宜しいか？

質疑事項 回答

要求水準書の条件を満たすこ
とが可能であれば、ご提案方
法でも問題ございません。

ギャラリーの通行、メンテナ
ンス性、室内機の固定、荷
重、気流等を考慮の上ご提案
をお願いします。


